



ERZBISCHÖFLICHES ORDINARIAT
MÜNCHEN

Ressort Seelsorge und kirchliches Leben
Fachbereich Ehevorbereitung und -begleitung

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Paare und Familien,

das Erzbistum München und Freising hat einen Krisenstab eingerichtet, der die Lage im Zusammenhang mit dem Virus COVID-19 (Coronavirus) beurteilt und entscheidet, welche Konsequenzen für das kirchliche Leben zu ziehen sind. Generell folgt der Krisenstab den Empfehlungen der Behörden sowie des Robert-Koch-Instituts und fällt auf deren Grundlage und mit Blick auf die konkrete und aktuelle Situation seine Entscheidungen.

Ab sofort müssen alle Kurse und Seminare der Ehevorbereitung und -begleitung, die bis Ostern geplant waren, im Erzbistum abgesagt werden, um der Ausbreitung des Virus durch die Zusammenkunft von Menschen nicht Vorschub zu leisten.

Wir bedauern, dass unsere Veranstaltungen aus dem o. g. Grund nicht stattfinden können und arbeiten daran, Ihnen zu gegebener Zeit Ersatzveranstaltungen anbieten zu können. Sobald die Gesamtlage wieder eine zuverlässige Planung zulässt, informieren wir Sie auf unserer Internetseite über mögliche Alternativseminare.

Für die getroffenen Maßnahmen hoffen wir auf Ihr Verständnis und verbleiben mit den besten Wünschen für Ihre Gesundheit,

das Team Ehevorbereitung und -begleitung
der Erzdiözese München und Freising